

Gottesdienste

sonntags

6.30 Uhr Morgenhore
9.30 Uhr Konventamt
11.45 Uhr Mittagshore
17.45 Uhr Vesper
20.00 Uhr Komplet

werktags

6.30 Uhr Morgenhore
12.15 Uhr Mittagshore
17.45 Uhr Konventamt und Vesper
19.40 Uhr Komplet

samstags

6.30 Uhr Morgenhore
12.15 Uhr Mittagshore
17.30 Uhr Vorabendmesse
18.30 Uhr Vesper
19.40 Uhr Komplet

Beichtgelegenheit

mittwochs 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr
freitags 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr
(in der Beichtkapelle der Abteikirche)
und nach persönlicher Vereinbarung!

Impuls

Litanei des Lichtes

Herr, gewähre uns:
das Licht des Erstaunens,
das Licht des Erkennens,
das Licht der Betroffenheit,
das Licht der Geborgenheit,
das Licht des Beglücktseins,
das Licht des Empfangens,
das Licht der Hingabe,
das Licht des Offenseins,
das Licht der Einfalt,
das Licht des Beschenktseins,
das Licht des Ursprungs,
das Licht der Erneuerung,
das Licht der Anerkennung,
das Licht der Selbstfindung,
das Licht der Unterscheidung,
das Licht der Berufung,
das Licht der Teilnahme,
das Licht der Zärtlichkeit,
das Licht der Nachhaltigkeit,
das Licht der Dankbarkeit,
das Licht der Begnadung.

(Br. Andreas Hentschel OSB)

A B T E I
K Ö N I G S
M Ü N S T E R
M E S C H E D E

Blickpunkt 2025 Februar

ABTEI KÖNIGSMÜNSTER

Klosterberg 11
59872 Meschede
0291.2995-0
www.koenigsmuenster.de
presse@koenigsmuenster.de

Den monatlichen Blickpunkt können Sie auch digital als **Newsletter** beziehen. Auf unserer Website können Sie sich dafür ganz einfach anmelden.



Rückblick Januar

Vom 1. bis zum 6. Januar hielten wir die traditionellen Konventsexerzitionen – eine Zeit der gemeinschaftlichen Einkehr am Beginn des Jahres. Sr. Johanna Buschmann OSB, Priorin der Abtei Varenzell, begleitete uns in diesen Tagen, die sie unter das Thema „Übergänge“ stellte.

Am 6. Januar endeten die Exerzitionen mit der Erneuerung unserer Gelübde im Konventamt. Beim anschließenden Mittagessen besuchten uns die Sternsinger der Gemeinde Maria Himmelfahrt.

Am 7. Januar konnte P. Erasmus auf 25 Jahre seiner Profess zurückschauen. Zurzeit befindet er sich in Tabgha in einem Sabbatjahr.

Abt Cosmas und P. Maurus brachen am 12. Januar zum Generalkapitel der Missionsbenediktiner von St. Ottilien auf, das in diesem Jahr in der Abtei Waegwan in Südkorea stattfand. Bis zum 23. Januar versammelten sich dort Delegierte aus allen Klöstern, um u.a. eine neue Kongregationsleitung zu wählen.

P. Klaus-Ludger, Br. Benjamin und P. Julian nahmen am 17. Januar am Neujahrsempfang der Stadt Meschede in der Stadthalle teil.

Am 18. Januar wurde beim Generalkapitel in Waegwan/Südkorea P. Javier Aparicio Suárez OSB für acht Jahre zum Abtpräses gewählt. Er war zuvor als Kongregationsprokurator für die Koordinierung der Projekte

unserer Klöster zuständig. Am 19. Januar empfing er die Abtsbenediktion in der Abteikirche von Waegwan. Wir wünschen Abt Javier Gottes Segen für seinen Dienst!

P. Klaus-Ludger nahm am 19. Januar am Neujahrsempfang der Gemeinde Maria Himmelfahrt in Meschede teil.

Abt Cosmas reiste nach dem Generalkapitel am 24. Januar weiter nach Taiwan zu einem Treffen bei den Steyler Missionaren.

Vom 24. bis zum 27. Januar begleitete P. Julian eine Gruppe von Schülerinnen und Schülern unseres Gymnasiums zum Liboriusfest nach Le Mans, der Partnerdiözese unseres Erzbistums Paderborn.

Br. Anno nahm vom 27. Januar bis zum 1. Februar am Brüderkurs in der Erzabtei Beuron teil.

Darstellung des Herrn

Zum Fest der Darstellung des Herrn/Mariä Lichtmess am Sonntag, 02.02.2025, laden wir um 17.45 Uhr zu einer besonders gestalteten Vesper ein: Sie beginnt mit Kerzensignung und Lichterprozession und orientiert sich musikalisch an der anglikanischen Tradition des „Evensong“. Treffpunkt ist um 17.45 Uhr an der Klosterpforte.

Ausstellung

Am Sonntag, 9. Februar, findet nach dem Konventamt um 11 Uhr in der OASE die Eröffnung einer Ausstellung mit Werken der chinesischen Künstlerin Yafang Qi statt. Es liest Frau Dr. Dorothea Schemme, begleitet von Ulrike Mütze mit Querflöte und Renaissancelaute. Die Ausstellung ist bis zum 12. April in der OASE zu sehen.

Würdetäfelchen-Stempel-Aktion

Am Freitag, 14. Februar, von 9.30 Uhr bis 12 Uhr und von 14.30 Uhr bis 17 Uhr, und am Samstag, 15. Februar, von 9 bis 12 Uhr besteht die Gelegenheit, im Abteiladen Olsberg, ein persönliches Würdetäfelchen zu stempeln. Diese Würdetäfelchen wollen im Sinne einer „sozialen Plastik“ die Botschaft der Würde und gegenseitigen Verantwortung für Frieden und Gerechtigkeit in die Welt tragen. Begleitet wird die Aktion von Br. Emmanuel und von Silke Otte. Auch eine Königinnenfigur von Ralf Knoblauch wird zu Gast sein.

Geänderte Gottesdienstzeiten

2. Februar – Darstellung des Herrn
Sonntagsordnung, außer:

17.45 Uhr Vesper mit Kerzensignung als Evensong; Treffpunkt an der Klosterpforte

18. Februar

07.30 Uhr Eucharistiefeier in der Marienkapelle

18.30 Uhr Vesper

Informationen

Weitere und aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.koenigsmuenster.de